
Conseil d’administration du 16 février 2024
Lieu : LBE

Présents : Anne Lesné (TH architectes), Eric Latrille, Bienvenu Herrera, Clothilde
Dal (secours catholique); André Bories (Rubresus), Christine Fasquelle (Alerte sur
les pesticides), Jean Eric Dheu, Viviane Thivent, Christelle Gramaglia, Bernard
Dupré, Benjamin Assié (Région), Muriel Cherrier (Département)

La chambre d’agriculture, le représentant de l’AMA et le domaine Beauregard se
sont excusés.

Auditeurs : Nicolas Bernet, Dominique Patureau, Jean Philippe Steyer (LBE)

Introduction :
Présentation par Nicolas Bernet du laboratoire accueillant : le LBE
Annonce de la mise en place d’un « Living lab » autour de la transition
agroécologique dans le cadre d’un projet Européen.

● Désignation du bureau

Christelle Gramaglia (présidente), Bienvenu Herrera (Trésorier), Jean-Eric Dheu
(Trésorier adjoint), Viviane Thivent (secrétaire) et Christine Fasquelle (secrétaire
adjoint). Vote à l’unanimité des votants.

● Fonctionnement du CA

Le choix des dates de CA se fera très en amont par sondage. Les membres seront
contactés par mail. Le groupe Whatsapp interne sera ouvert aux membres du CA.

Les membres du CA devront finaliser le règlement intérieur de leur collège pour le
prochain CA. L’un des représentants de chaque collège aura accès à la base de
données pour pouvoir contacter les adhérents de son collège.

Les CR de CA seront diffusés à l’ensemble des adhérents

Une assurance devra être prise.

● Adresse mail

Notre adresse mail va changer car notre diffuseur de newsletter refuse désormais
les boites gmail. On vise contact@iecsea.org

● Collaboration avec ExposUM



Au travers d’ExposUM, l’Université de Montpellier nous propose de financer un
accompagnement pour collecter les idées des Audois. De là, ont démarré de
nombreux échanges sur les approches, thématiques ou possibilités
(rencontre/échange de l’orbiel à Narbonne ? identification d’une question par zone
géographique sur le carcassonnais, le narbonnais et la haute vallée ? Choix d’une
question transversale comme une photographie sanitaire ? collecte des anomalies
via analyse des réseaux sociaux?) Une rencontre va être organisée avec l’entreprise
proposée par l’université, Lisode (bureau d’étude pour les initiatives territoriales),
pour voir ce qu’elle pourrait proposer.

● Demandes de subvention

La demande au département est partie. Un courrier a été envoyé à la région et les
démarches auprès de la fondation de France continuent.

● Rencontre avec l’ARS

L’ARS nous a envoyé des infos sur le Plan régional santé environnement. A étudier
rapidement.

● Atelier "Ethique et recherche"

Bernard Dupré propose de lancer une réflexion éthique pour le collège des
scientifiques afin d’encadrer les futures collaborations. Toutes les personnes
intéressées peuvent se faire connaître afin d’écrire une charte pour l’un des
prochains CA.

● Une modification des statuts à soumettre à la prochaine AG

Une modification sera apportée à nos statuts concernant le recrutement des
salariés. Le directeur pourra être choisi par le président mais le directeur devra être
associé au choix des membres de son équipe.


